



Ecopetrol suscribió contrato de regasificación en el pacífico colombiano

Publicado en 04/03/2025 5:13 pm

NACIÓN BARANDA



Compartir f t a

Ecopetrol adjudicó y firmó el primer contrato de servicios de regasificación con la empresa PIO SAS (Puertos, Inversiones y Obras S.A.S) en el pacífico.

Según **Ecopetrol** esta alternativa de regasificación en la costa pacífica colombiana permitirá contar con nuevas fuentes de abastecimiento para atender la demanda de gas natural en el interior del país, mientras los proyectos de costa afuera ultiman procesos para aumentar el abastecimiento del país.

La infraestructura tendrá una capacidad de regasificación de 60 millones de pies cúbicos por día (MPCD), y se prevé que su puesta en operación será en el segundo trimestre de 2026.

La producción del proyecto ofrecerá actividades de recibo y almacenamiento en Buenaventura y de regasificación en Buga, Valle del Cauca.

/Colprensa

36

Compartir f t a

← ANTERIOR

El nuevo gabinete de Petro quedó posesionado, pero faltan cambios

SIGUIENTE →

Esta es la hoja de ruta de la canciller Sarabia presentada al cuerpo acreditado



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609

Departamento de Publicidad: 5-4214171

Suscripciones y Circulación: 5-4214200

Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1

Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS

Medio afiliado a AMI.

